
Patronato Municipal Deportivo 
y el deporte granollerense 

A M A D E O C A S T E L L A N O 
Consejero de Deportes del 
Ayuntamiento de Granollers 

Hablar de deporte y del deporte con Ama-
dec Castellano, es cosa fàcil y amena. Siem-
pre abierto al dialogo sin cortapisas ni suti-
lezas, Amadeo Castellano, es hombre que 
tiene imagen y carisma entre toda la famí-
lia deportiva granollerense y comarcal. 
Siempre tiene cosas que decir y siempre es-
ta dispuesto a informar. Si nosotros lo tu-
viésemos que difinir, diríamos de él, que es 
un deportista no pol ítico. 

- íHabéis hecho todo lo que queriais hacer 
en esta temporada? 
- Pues yo diria que bastante mas de lo pro-
gramado o previsto 
- No me saigas ahora, político... 
- Tu ya me conoces y a hechos me refiero. 
Se han efectuado grandes mejoras en las 
viejas gradas del campo de futbol de la ca-
lle Gerona, dotàndolo también de nueva 
instalación de luz artificial. En el pabellón 
de tubo, se han construido nuevos vestua-
rios. Y la antigua pista de balonmanode la 
calle Tetuan se ha mejorado y remozado 
para poderla utilizar. 
- Habréis invertido unes buenos millones 

- L a s inversiones han pasado de los 18 mi-
llones, pudiéndose hacer gracias a las sub-
venciones de la Generalitat, Diputación y 
aportación municipal. 
— Pero sabemos que el Patronato Munici-
pal Deportivo cuenta con un presupuesto 
muy alto 
- Te aclararé que en las.obras antes men-
cionadas son punto y a parte. 
— Bien, l qué presupuesto tiene el Patrona-
to? 
- Para el ano pasado tuvimos un presu-
puesto de 42 millones y para 1984 he pedi-
do 0 pido, cincuenta y uno 
— Dicho así puede parecer mucho dinero y 
quizàs al contribuyente le gustaria saber, 
aunque sea a grandes rasgos en que se van 
0 en que se invierte tantes millones... 
- Pues niira, en nóminas de personal técni-
co, profesores deportivos y administratives 
unos diecinueve millones y medio; en Segu-
ridad Social, siete; en horas extras de con-
serjes de instalaciones en días festivos uno 
y medio; material oficina, uno y medio; 
electricidad instalaciones municipales, mas 
de tres; mantenimiento instalaciones muni-
cipales, tres y medio; escuela deportiva, 
juegos escolares, esport lliure, ayudas a 
clubs en trofeos y... 

— Perdona, perdona que te interrumpa pe-
ro nos da vueltas la cabeza con tantos mi-
llones y todos sabemos que no se pierde ni 
una peseta. Sigamos... 
- dCuàntas entidades deportivas hay en 
Granollers? 
— Nosotros controlamos unas cuarenta 
— i Cual ha sido a tu juicio la que ha desta-
cado mas? 
- Creo que emitir juicios en este aspecto. 

aparte de que podrían parecer subjetivas, 
para mi todo el deporte granollerense se es-
tà superando y ello lo considero un gran 
mérito. Hay entidades que han ido a mas, 
como por ejemplo el E . C . Granollers y el C. 
B. Granollers-Cacaoiat, pero te repito, to-
das aportan su grano de arena a la difusión 
y conocimiento del deporte local. 
- Hasta ahora hemos hablado de realida-
des. Juguemos ahora un poco a políticos, 
dQué proyectos tenéis en cartera que os 
gustaria realizar? 
— Bueno, proyectos hay muchos, ten en 
cuenta que se està trabajando ya para que 
Granollers sea ciudad ol ímpica en algunos 
deportes para la Olimpíada del 92, pero de 
momento, quisieramos terminar las gradas 
del campo de fútbol de la calle Gerona y 
dotar de hierba el terreno de juego. Cons-

truir dos nuevos campos de fútbol. Pistas 
polideportivas a nivel de barrio. Y en gene-
ral, mejorar al màximo las instalaciones ya 
existentes. 
— Y del Pabellón de bàsquet, previsto a 
construir en terrenos de Les Franqueses pe-
ro con fachada a la calle Gerona de Grano-
llers, dqué me dices? 
— Bueno, esto es cuestión del C .B. Grano-
llers y del municipio en que se ubicarà el 
mismo. De momento no puedo decirte màs 
— Lo que sea sonarà, decimos nosotros... 

Modesto Bonet 

lli Comarca Deportiva, 1/7/1984, p. 3 / Col·lecció de premsa i butlletins / Arxiu Municipal de Granollers


